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为抢号凌晨就排队

12日上午9点左右，记者来到

了设在济南甸柳第一中学的报名现
场。记者远远看到，学校大门口已经

挤满了人，一位工作人员正在大声

喊“先领号，父母不准跟着进去”。这

时，一位挤到发号员身边的女生领

到了一个号，低头一看，已是921号。

“下午再来吧。”工作人员指着校园

内长长的等候队伍对她说。

历下区人社局相关负责人介绍

说，为了确保报名秩序和安全，他们

特意把报名地点选在了空间比较大

的校园，同时，按号码分批进入校园

内等待，其他陪同人员都不允许进

入校园。该负责人分析说，由于今年

相比去年放宽了年龄和学历限制，

报名人数可能会超过去年。

“今天早上5点多就已经有人

在这儿排队了。”附近小区市场的摊

主王先生告诉记者，他早上5点多

出摊路过这里的时候，就看到不少

报名的人，其中很多人一看就是学

生家长，他感慨地说，“都是为了孩

子，不容易啊！”

最看重事业编制

招聘社区工作者，为何会引来

这么多报名者？在长长的等待队伍

中，记者询问了10位报考人员。“工

作稳定，有编制啊。”记者得到了几

乎完全一致的回答。大学毕业生小

王告诉记者，“父母想让我找个稳定

的工作，像这种公开招的，有编制很

稳定，待遇也不错。”

但是，当问起社区工作者具体

干什么时，他慢吞吞地说，“大概和

街道办事处、居委会有关系吧。”采

访中，数位采访对象都像小王一样，

对社区具体工作了解不多，也不在

意到了社区具体做些什么，他们最

看重的是事业单位编制。

就业观念应转变

“看到这么多高学历的毕业生

报考社区工作人员我们很高兴。”历

下区人社局的一位负责人说，“我们

希望吸引更多的优秀人才从事基层

工作。”但是，他同时指出，如果报考

者真是为了扎根基层，热爱社区工

作，那这是值得鼓励的，也是“可喜
的”，但如果仅仅是为了稳定的事业
编制，那么这可能是一种浪费。

该负责人分析说，高学历人才

并不一定适合做社区工作者，如果

“他从事社区工作，可能会埋没人

才”。这位负责人指出，现在国家的

政策是鼓励大学生自主择业、自主

创业。大学生应当转变就业观念，不

能仅仅盯着编制。

老师在博客上布置作业，还用QQ和家长交流

孩子上学逼父母学会上网
本报12月12日讯(见习记者

林媛媛) 随着电脑和网络的普
及，如今许多学校甚至幼儿园都已

经把网络变成学校和家长沟通的

一个重要途径。不少老师都在博客

上布置作业，还通过QQ群和家长

进行交流。这也使得不少家长尤其
是一些年纪大的爷爷奶奶们也不

得不学习上网。

外地来济打工的小韩现在正

在攒钱买电脑，因为他的儿子明年

就要上小学了。“现在孩子上幼儿

园，老师都是在网上跟家长进行沟

通，孩子上小学后听说还要在网上

布置作业，没有电脑太不方便了。”

小韩说，他们夫妇以前都不会电

脑，自从孩子上了幼儿园，“没有办

法，只能学着用电脑”。

小韩说，幼儿园每个班级都

建立了一个班级博客，老师每天

都会在博客上公布一些孩子的情

况和通知。刚开始小韩并不知道

这事，有一次老师在博客上通知

第二天有个小联欢，让家长给孩

子带点零食，结果只有小韩的孩

子没带。这事在下午接孩子的时
候小韩才知道，因为这件事情孩

子很不开心，小韩觉得让孩子受
了委屈，心里很不舒服。从那之

后，小韩和爱人开始学着使用电

脑，两个人轮流去网吧看老师的

留言。实在没空的话，就在晚上去

邻居家借用电脑。

据了解，现在很多学校都已经

利用网络与家长进行联系交流。对

此，山师大一位教育专家表示，网

络交流具有它的优势，学校和老师
充分利用这种方式跟家长互动是
值得推广的，但也应该考虑到家里

不能上网的家长，通过其他的方式
进行沟通。现在孩子们通过网络交

流也是很正常的，但是这不应该成

为主要的交流方式，面对面的交流

才是最应该提倡的。

12日是历下区公开
招聘社区工作人员报名
的日子。该区原计划招聘
名额为50人，可是到下午
5点时，现场已经排了近

两千个号，报名现场异常
火爆。为了能让所有获得
排号的人都报上名，历下
区人社局不得不延长报
名时间。

部分报名者坦言，之
所以来报名，主要还是看
中了该岗位的“事业编
制”。
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笨，包上隔音棉，

外面再稍微装饰一下，
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ni原来在这里

都说越来越先进，

但是我还是不喜欢。到

处都是塑钢的管子，虽

然以前的铁质管道容

易生锈，但是塑钢的总

觉得太不结实了。
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除了有味，声音也

很大啊。我们家楼上邻

居每天起得好早啊，一

大早，那水哗啦哗啦

的。

报名现场排起了长长的队伍。


